

GRENZECHO NET

13.04.2011

Abschied von zwei treuen Mitgliedern

Nach dem gelungenen 125-jährigen Bestehen verabschiedeten sich mit Edmund Mockels und Batty Kneip zwei Mitglieder aus dem Musikverein. Edmund Mockels war über 24 Jahre Vorstandsmitglied und zuletzt Präsident des Vereins. Sein Amtsnachfolger überreichte ihm als Dankeschön für seinen langjährigen Einsatz ein Fotobuch. Ebenfalls nahm nach 38 Jahren Engagement im Vorstand Batty Kneip seinen Hut. Er trägt nicht umsonst den Beinamen »Mister Musikverein«. Präsident Jacky Schmitz durfte sich aber auch glücklich schätzen, fünf neue Jungmusiker in Reihen des Musikvereins begrüßen zu dürfen. Dies sind Charmaine Staner (Querflöte), Vanessa Schmitz (Klarinette), Eric Docquier (Trompete), Gary Rotheudt und Jean-Marc Schmitz (beide Schlagzeug). Die Erwachsenen Jean-Luc Docquier (Horn) sowie Dany Schmitz (Mädchen für alles) gesellten sich ebenfalls zur Burgecho-Truppe.



Edmund Mockels Mitte, mit seiner Gattin und Präsident Jacky Schmitz.

13.04.2011